
開催日時

場所 上市町役場２階　第１会議室

出席委員

１番 冨樫　隆 ２番 大江　登美江 ３番 村上　正毅 ４番 林　忠治

６番 中川　治 ７番 山本　裕子 ８番 青木　幸男 ９番 稲葉　悟

10番 岩城　正治 12番 酒井　喜之

出席推進委員 ４名

事務局 出席者

事務局長　酒井　紀明

事務局長代理　米山　洋　

議事録署名委員 ２番 大江　登美江 ３番 村上　正毅

議事日程 １. 開　会

２. 会長の挨拶

３. 議事録署名委員の指名　

４. 議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請の許可審議について

議案第２号

議案第３号

報告第１号

５. その他

６. 次回委員会の開催予定について

第17回総会

日時　令和６年12月5日（木）午後２時30から

場所　上市町役場２階　第１会議室

７.
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事務局長

会長

事務局長

会長

事務局

会長

事務局

会長

第16回　上市町農業委員会総会議事録

令和６年11月５日（火）　午後２時

10名

農地法第４・５条の規定による許可申請の意見審議について

農業経営基盤強化促進事業の農用地利用集積計画に係る実施方針の承認について

農地法第１８条第６項の規定による届出について

よろしくお願いします。

閉会

それでは、第16回上市町農業委員会総会を開催したいと思います。宜しくお願いいたします。

只今の出席委員は、12名中10名でありまして。定足数に達しておりますので、総会が成立することをご案内
ご報告いたします。また推進委員は、６名中４名出席いただいております。

それでは、開会にあたりまして林会長よりご挨拶お願いします。

会長あいさつ

ありがとうございました。
それではさっそく議事に入りたいと思います。総会の議事は会長が行うことになっております会長宜しくお
願いします。

議事録署名委員の指名であります。２番　大江委員さん、３番　村上委員さんお願いします。なお本日の会
議書記には事務局職員の米山さんの方でひとつよろしくお願いいたします。議案に入ってもいいですか。そ
れではこれより議事に入らせていただきます。

「議案第１号　農地法第３条の規定による許可申請の許可審議について」事務局より議案の説明をお願いし
ます。

（議案書をもとに説明）

はい、ただいまの事務局の説明に関連して、地区の担当委員から報告をお願いいたします。１番２番と合わ
せてですね●●委員さん。●●推進委員さんは欠席で。

事務局で説明伺っておりますので。
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では次に、「議案第３号　農業経営基盤強化促進事業の農用地利用集積計画に係る実施方針の承認につい
て」事務局より説明をお願いいたします。

質問意見等どうですか。よろしいですか採決しても。

それでは議案第２号について、「意見なし」とするといったことで賛成の方の挙手をお願いします。

（挙手）

賛成多数と認めます。議案第２号についてでは「意見なし」といたします。

この空いとっとこは農地のままなんですか

いずれあの育苗ハウスを建て替えられるそうです。

●●●になるんだ

道一本挟んで●●●。基盤整備後は●●になります。

基盤整備後は

はい、ただいまの事務局の説明に関連して、地区担当委員からの報告をお願いいたします。１番●●委員さ
ん、●●推進委員さんは欠席のために事務局の方からよろしくお願いします。

●●●●さん、●●●●さんの●●になるんで、●●●●さん●●がすごい高齢で今は●●●●●●●●●
超えておられて、●●●●が●●中●●行っておられるわけなんです。ほんで、なるべく●●●●●●の田
んぼを分けてもらってそこに家を建てて、その●●●を毎日見守りたいということでここに家を建てるとい
うことになったそうです。●●●●とにかく田植えと稲刈りしかおられんもんで、●●●●がもう●●、●
●ほど前に●●●●●、大きい家あるがやけどそこに入ればって言ったら、●がいずれ帰ってきた時のため
に開けとかんならんと、また頑固なこと●●●●●が言うとって。とりあえず年寄り●●●●●●●●●●
●●見守らなきゃいけないし、なるべく近くの●●さんの●●●●●●の田んぼをもらって、そこに家を建
てようという計画でこれを出されたんで。年寄りも見んならんし、場所的に言うたらねあの道を一本挟んで
●●なんやけど、●●地点という場所になります。今、ここの場所は基盤整備の申請なっとったんやけど今
家を建てるということで除外申請も出されてまして何の問題もなく、大丈夫だと思います。

はい。それでは推進委員さん

はい。●●推進委員からも特に問題はないということで現在、現地の写真もちょっと見ていただければと思
うんですけど、ちょうどこの道自宅の前公道とか道の横にも道があるんです。こちらはちょうどなんか砂利
道のようでして、やっぱりそこに本当はつけて、建てられてもいいのになっていうふうにご意見は言ってお
られましたが、自分の農地であるし特に問題はないだろうということで、この案件については、特に意見な
しということで、●●推進委員より伺っております。以上です。

はい、ありがとうございました。これより質疑に入ります。ただいまの事務局の説明について。質疑のある
方発言をお願いいたします。

議案第１号議案について、原案のとおり許可するといったことで賛成の方の挙手を願います。

（挙手）

はい、全員賛成と認めます。議案第１号についてでは原案のとおり許可することといたします。

では次に、「議案第２号　農地法第４・５条の規定による許可申請の意見審議について」事務局より説明を
お願いいたします。

（議案書をもとに説明）

質問ありませんか。なければ採決しますがどうでしょう。それでは採決いたします。

まずこの１と２、２つ分かれておりますけど、農地としては１つの区画１枚の田んぼということで現地耕作
されております。現状はそれぞれの所有者さんは●●さんに預けておりまして、去年もちょっと預けておら
れまして、これからもそういう予定だったようです。というのも●●さんも●●さんも他に田んぼ持ってお
られて、その持ってる田んぼは●●さんにお願いしているところもあるという耕作状況です。それで今回な
ぜこういう書類提出になったかといいますと、１つの田んぼなので代表して●●さんが●●さんと小作料の
やりとりをしました。それを●●さんと配分するという作業をやっておられましたが、自分がいつどうなる
かわからんし、そういうお金のやりとりもそろそろやめたいなということで●●さんに相談したところ、こ
の田んぼだけ引き取ってやるわいってみたいな話になりまして今回の手続きになっております。なのでこの
申請としては何も問題がないということでご報告いたします。よろしくお願いします。所有権の移転にあ
たって地代、買取価格ですか。そこら辺については全然何も話してないんですけど、ただ●●さんは各々の
先祖さんの財産の大事な土地なんで誠意をもった金額で引き取るよということだけは伝えて、伝えておられ
まして、私としては何か、何かね、農業愛を感じたという思いを持って帰ってきました。よろしくお願いい
たします。

●●推進委員本日欠席ですが●●●●●の方にお越しになりましてご意見等を伺いました。●●推進委員か
らも特に問題はないということでご意見を伺っております。以上です。

はい。ありがとうございました。これより質疑に入ります。質疑のある方は、発言をお願いします。

場所の説明しなかったんですけど、右上の所に●●●●●とちっちゃくありますけど●●●●●の所の角で
す。だから●●から見たら南西の位置になります。
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大江　登美江

村上　正毅

　　　議事録署名委員

　　　　　　　　　　　　　　　　　　２番　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　３番　

それでは以上をもちまして、第16回の上市町の農業委員会の総会を閉会いたします。皆様お疲れ様でござい
ます。

　この議事録は事実と相違ないことを証明する。

　　　令和６年11月５日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　上市町農業委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会　長　　林　忠治

では次に、「報告第１号　農地法第１８条第６項の規定による届け出について」事務局より説明をお願いい
たします。

（議案書をもとに説明）

はい。ありがとうございました。これより質疑に入ります。ただいまの事務局の説明について、質疑のある
方の発言をお願いいたします。

全員賛成と認めます。議案第３号についてでは原案のとおり承認いたします。

（議案書をもとに説明）

はい、ありがとうございました。

その他質問、或いは意見ございませんか。いいですか。なければ採決してもよろしいですか。

議案第３号について、原案のとおり承認することに賛成の方の挙手を願います。

（挙手）

よろしいでしょうか。はい。以上で報告第1号を終わらせていただきます。

●●とか●●●とかたくさん出とるにかね。これってここに出されてだっか引き受ける

●●さんとか●●とか●●●●●●。●●になっとるけど基盤整備したとこ。●●●の裏の方じゃないかな
と。


